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佐原五中だより   

 ～ありがとうございました！～ 

親子で和気あいあい、大盛況の部活動保護者会（5/12）！  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 吹奏楽部の演奏の様子      バスケ部もサッカー部も保護者会は会場いっぱいの人数 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
卓球は保護者ペアと対決     陸上では保護者も入ってリレー勝負  バレーではハードなスリーメ 

ン練習に保護者も挑戦 
 
 
 
 
 
 
 
芸術部では一緒に作品制作     親子サッカー。かなり盛り上 

がってました！         １年生に稽古をつける先輩たち                            
 

                  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 先週は部活動保護者会へのご参加ありがとうご
ざいました。当日は予定以上の参加者で駐車場が
満車状態！保護者の皆さんも積極的に生徒と一緒
に取り組んでくださり、生徒たちも楽しんでいま
した。五中の良さを象徴する和やかな場面でした。 

秋本ワールド健在！熱中症予防教室（5/12）    ３月に本校を最後に養護教諭として退職され、現在

は香取市教育委員会の社会教育指導員として、幼児からお年寄りまで生涯学習の

指導に携わっている秋本恵美子先生を講師に迎え、熱中症に関する貴重な講話を 

いただきました。クイズあり、陸上部による寸劇ありのバラエティに富んだ内容 

で、生徒たちも大盛り上がり！熱中症の起こるしくみや対策について分かりやす 

く教えてくださいました。 

◇熱中症は、高温多湿な環境下で、体内の水分 

・塩分（ナトリウム等）のバランスが崩れ体内の調節機能がたんして発 

生します。汗をかくほど、汗の材料となる水分と塩分・電解質が失われ 

熱中症のリスクが高まります。 

→のどのかわきを感じる前に水分（塩分も入ったスポーツドリンクが 

 最適）補給！そのためにも水筒持参を！              陸上部の迷（？）演技 
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                             ２年生の国語〔写真左〕と数学〔右〕を 

                             中心に参観してみました。数学（羽生教諭）で 

はウォーミングアップの暗算練習（けっこう難 

度が高い問題にも関わらず、暗算ですぱすぱ解 

いていく２年生もたいしたもの――これは力つ 

きますね）から始まって、宿題の確認→今日の

学習の目当ての確認→例題と、流れるように展開されていきます。説明のところどころに「前回学習した内容の

復習」が入り、問題の解き方を確認しながら進められる工夫がなされていました。定着しやすいですね。 

 国語（松野教諭）では、やや難しそうな課題に対して「小さなコミュニケーションの時間」と称して、小

グループで相談できる場を設定する工夫がなされていました（見ていると、生徒もきちんと自分なりの答え

をもって、後ろの席の生徒に「ここの一文じゃないか？」と伝えてました。しかも、それは大正解。）これ

なら自分の考えに自信をもって答えられますね。 

 

 

【授業参観して感じたこと】 

 

 

 

 

                                学習課題に真剣に取り組む２年生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 久保木教諭の英語 

佐久間教諭の社会           宮田講師の家庭科 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学力向上の取組の一環として行われた

「授業相互参観週間」。先生同士がお互い

の授業を見て、授業の進め方を学びあい、 

授業の腕をあげようという目的で実施さ

れました。今回はその様子の一部を紹介し

てみますね。 

◇先生方それぞれに指導方法を工夫しており、生徒の学力向上 

 に向けて熱心に取り組んでいることがよく感じられたこと。 

◇自分も取り入れたい指導技術がたくさんあったこと。 

◇２年生の学習態度がとても良かったこと。明るい雰囲気で、 

前向きに学習課題に取り組んでいました。これなら確実に学

力は向上するでしょうね。ブラボー！です。 

◇発表の声はもっと大きく、皆に届くようにしてくださいね。 

保護者の皆さんへ 

①来週月曜日（５／２２）に「いじめアンケート」用紙を配付させてい 

ただきます。ご協力お願いします。香取市教育委員会からのリーフレ 

ット『「いじめのサイン」発見に向けて』も参考まで同封します。 

②昨日配付した「学校公開（６／２８～３０）の案内」、「コーラスフェ

スティバル（６／３０）の案内」のご確認もお願いします。 



 
バレー部  県選手権大会地区予選女子バレー大会（5/13多古中） 

【１回戦】VS新島中 

<第１セット>〇２５－２２ 

五中 ①②③  ④⑤⑥ ⑦   ⑧  ⑨   ⑩⑪⑫⑬      ⑭   ⑮⑯⑰⑱⑲         ⑳ ○21○22  ○23○24    ○25 

新島 ①②    ③ ④⑤  ⑥ ⑦⑧        ⑨⑩⑪  ⑫⑬        ⑭⑮⑯⑰⑱  ⑲   ⑳    ○21○22 

４月の香取市杯大会では、２５－６・２５－１１と苦杯を喫している 

新島中との対戦。リベンジに燃える本校は小〇選手・鈴〇選手の 

好サーブを軸にリード。後半追い上げられたものの、あわてず押し切っ 

た点に大きな成長が見られました。 

<第２セット>●２１―２５ 

五中 ①②     ③     ④⑤ ⑥ ⑦  ⑧⑨⑩ ⑪⑫⑬       ⑭      ⑮⑯     ⑰     ⑱⑲⑳○21 

新島 ①②③  ④⑤   ⑥  ⑦ ⑧     ⑨     ⑩⑪⑫⑬  ⑭⑮⑯    ⑰⑱⑲  ⑳○21       ○22○23○24○25 

続く第２セットは、終盤までもつれる大接戦を演じますが、伝統校・新島中の勝利への執念の前に屈します。 

<第３セット>〇２５－１７ 

五中 ①②③     ④ ⑤ ⑥      ⑦⑧⑨⑩⑪⑫  ⑬⑭⑮      ⑯          ⑰⑱⑲⑳○21○22○23○24○25 

新島 ①②③ ④ ⑤  ⑥⑦⑧            ⑨      ⑩⑪⑫  ⑬⑭⑮⑯⑰ 

 意地と意地のぶつかりあいとなった最終セット。キャプテン井〇選手 

のサーブで先行すると、柳〇選手・小〇選手選手のサーブが走り 

中盤を本校が１５－９と制します。その後、相手のスパイクや本校のミス 

で１６－１７と逆転されますが、ここでズルズル行かない精神力の強さを 

見せたのがこの日の本校。 

追い詰められた土壇場で、鈴〇選手の好サーブが炸裂！柳〇選手の 

スパイクも決まるなど怒涛の９連続得点で新島中を圧倒。見事な逆転勝ち 

で、うれしい今シーズン公式戦初勝利を飾りました。 

 

〔２回戦〕VS 佐原中 

●１５―２５ 
     ７－２５ 

                                       

教育実習生に聞いてみた②!! 
 高橋翔太先生（社会） 髙木理絵先生（保健体育） 柳生京佑先生（保健体育） 

教員を目

指した動

機は？ 

子どもが好きだったので、教員

という仕事に興味をもちまし

た。そして教員という仕事を知

れば知るほど、子どもたちの人

生に関わるという責任の大きさ

とそのやりがいに魅力を感じ、

教員を目指しました。 

中学校で行った体育の時間、先

生に細かい指導をしてもらい、

技術が向上しました。上達した

ことがとてもうれしくて、運動

があらためて楽しくなりまし

た。私もこの楽しさをみんなに

伝えたいと思ったのが、教員を

目指す理由です。 

私は、中学校時代の部活の顧

問の先生にあこがれて教員を

目指そうと思いました。今の

自分があるのは、その先生の

おかげだと思っています。こ

のように、人の成長に大きな

影響を与えられる人になりた

いと思います。 

自己ＰＲ 私は明るい性格で、笑うことが
大好きです。そして自分が決め
たことは最後までやり通しま
す。私は小学校から高校卒業ま
で欠席が１回もありませんでし
た。勉強ができるわけではあり
ませんでしたが、学校には必ず
行こうと決め、12 年間それを貫
きました。 

私は小学校から今まで続けてい

る運動部で人よりも上を目指し

努力し続ける力を培いました。目

の前の物事に全力で取り組み、反

省してより良いものを創りあげ

ていくことができます。 

私の長所は「素直である」こ
とです。私は「素直さ」をと
ても大切にしています。他人
からの指摘や意見をきちんと
受け止め、自分の考えと照ら
し合わせながら、どう改善し
たらよいかを常に心がけてい
ます。 

 第２試合は、第１シード校で優勝した佐原中と激
突。０－２で敗れたものの、第１セット中盤まで１３
－１８と競り合う粘りを見せました。 

見事に勝利！ 



 


